

UNTERNEHMENSPOLITIK HANWHA Q CELLS GmbH

Erneuerbare Energien sind Notwendigkeit und Chance für eine lebenswerte Zukunft. Bei der HANWHA Q CELLS GmbH arbeiten wir an Technologien, Produkten, Systemen und Komplettlösungen für eine ressourceneffiziente Energiebereitstellung und nutzen die Sonne als unerschöpfliche Quelle. Die Standorte in Deutschland erfüllen innerhalb des Konzerns globale Aufgaben in den Bereichen Forschung & Entwicklung sowie Qualitätsmanagement. Unseren Kunden offerieren wir angefangen von Modulen bis hin zu ganzheitlichen Energielösungen einschl. Stromverträge für private und gewerbliche Endkunden auf dem europäischen Markt. Nachhaltige Verantwortung zu übernehmen, ist Anspruch unseres Unternehmens und Triebfeder unseres Handelns. Dabei richten wir uns im Sinne unserer Mitarbeiter:innen, Investoren, Kunden und Lieferanten auf wirtschaftlichen Erfolg aus. Unsere Verantwortung für Mitarbeiter:innen, Qualität, wirtschaftlichen Erfolg, sowie Umwelt und Arbeitsschutz leiten unser tägliches Handeln. Wir stellen unseren Mitarbeiter:innen sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen zur Verfügung und arbeiten präventiv an der Verhinderung von arbeitsbedingten Verletzungen und Erkrankungen. Dabei werden alle Mitarbeiter:innen beteiligt. Wir betreiben eine aktive und offene Informationspolitik, indem wir über relevante Vorgänge sachlich, umfassend und aus eigener Initiative informieren.

Die möglichen Auswirkungen unserer heutigen und zukünftigen Tätigkeiten betrachten wir fortwährend unter den Grundsätzen der Prävention und Nachhaltigkeit. Im Arbeits- und Gesundheitsschutz minimieren und beseitigen wir Gefahren sobald sie bekannt sind. Anhand strategischer und operativer Ziele planen, überwachen und bewerten wir die Aspekte Qualität, Energieeffizienz, Umwelt-, Gesundheits- und Arbeitsschutz systematisch.

COMPANY POLICY HANWHA Q CELLS GmbH

Renewable energies are necessity and opportunity for a livable future. We at HANWHA Q CELLS GmbH put every effort in developing technologies, products, systems and complete solutions for an energy-efficient production using the sun as an inexhaustible source. The sites in Germany fulfill global functions within the company like with focus on Research & Development, Quality Management, Component and Solution Sales. Additional we concentrate in European market to drive our electricity contracts for residential and commercial customers forward. To take responsibility for a sustainable future, is a vital claim of our company and will remain the driving force behind our actions. On behalf of our employees, investors, customers and suppliers alike we strive for economic success.

Our responsibility for employees, quality, economic success as well as for the environment and safety guides our daily activities. We provide our employees with safe and healthy working conditions and work preventively to prevent work-related injuries and illnesses. All employees are involved. We pursue an active and open information policy by informing about relevant events objectively, comprehensively and on our own initiative.

We continuously consider possible impacts of our current and future activities under the principles of prevention and sustainability. We minimize and eliminate hazards according to occupational health and safety as soon as they are known. On the basis of strategic and operational objectives we systematically plan, monitor and evaluate the aspects quality, energy efficiency, environment, occupational health and safety.

Wir arbeiten kontinuierlich daran, unser integriertes Managementsystem weiter zu verbessern und die definierten Ziele zu erreichen. Die dafür erforderlichen Ressourcen werden von der Geschäftsführung bereitgestellt.

Wir streben danach, unsere Produkte in bester Qualität herzustellen, unsere Prozesse ständig zu optimieren, Abweichungen unverzüglich zu beseitigen und unseren Kunden Produkte höchster Zuverlässigkeit zu liefern. Dabei hat der umweltverträgliche und energieeffiziente Einsatz von Rohstoffen und die Zufriedenheit unserer Kunden oberste Priorität – von der Entwicklung, über die Herstellung, bis zum Vertrieb unserer Photovoltaikprodukte und -anwendungen sowie dem Kundenservice.

Unsere Unternehmensstrategie verwirklichen wir mit motivierten und qualifizierten Mitarbeiter:innen, die wir kontinuierlich intern und extern weiterbilden.

In Punkto Compliance halten wir uns an die Verhaltensgrundsätze des Code of Conduct, was wir ebenfalls von unseren Lieferanten und Partnern erwarten. Bindende Verpflichtungen, beispielsweise aus dem Rechtskataster oder Genehmigungsaufgaben, halten wir ein oder übertreffen diese.

Unsere Umwelt- und Energieleistung bewerten und verbessern wir systematisch, um natürliche Ressourcen zu schonen. Ein wesentlicher Aspekt ist der effiziente Einsatz von Energie sowie der Einkauf von energieeffizienten Produkten und Dienstleistungen und die Berücksichtigung energierelevanter Kriterien bei der Planung und Umsetzung aller Prozesse im Unternehmen. Wir stehen in einem engen und kontinuierlichen Dialog mit verschiedenen gesellschaftlichen Anspruchsgruppen an unseren internationalen Standorten und darüber hinaus.

We constantly work to improve our integrated management system and to achieve the defined targets. The company management provides the necessary resources to do so.

We strive to produce our products with the highest quality, to continuously optimize our processes, to eliminate discrepancies promptly and to deliver products with highest reliability to our customers. The environmentally friendly and energy-efficient use of raw materials and satisfaction of our customers has top priority – from development, to production up to sales of our photovoltaic products and applications as well as customer service.

We realize our company strategy with motivated and qualified employees whom we develop continuously in internal and external trainings.

In terms of Compliance we meet the principles of our Code of Conduct which we also expect from our suppliers and partners. We comply with or exceed the requirements of the diverse binding commitments, for example legal register or permit conditions.

In order to conserve natural resources we systematically evaluate and improve our environmental and energy performance. A crucial aspect is the efficient use of energy as well as the purchase of energy-efficient products and services and the consideration of energy-relevant criteria in the planning and implementation of all processes in the company. We uphold a close and continuous dialogue with different social stakeholders at our international locations and beyond.

01.07.2022



Moon Hwan Cha
Managing Director